

MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISIOLOGI
PADA NY "M" GESTASI 26-28 MINGGU DENGAN VARICES
TUNGKAI DI PUSKESMAS KASSI-KASSI MAKASSAR
TANGGAL 17-30 JUNI 2019

Nurul Fitriyah Arimin¹, Nurdiana², Junaeda Rasyad³, Nurbiah Eka Susanty⁴

INTISARI

Varices Tungkai adalah kondisi pembuluh darah vena yang melebar yang umumnya terlihat di bawah kulit daerah tungkai. Varices Tungkai menyebabkan sirkulasi darah menjadi tidak lancar, karena terhambat di sekitar betis dan tungkai kaki saat menahan berat tubuh. Adapun komplikasi yang muncul pada Varices yaitu perdarahan, oedem, pigmentasi kulit, atrofi kulit, dan ekzem varices.

Lokasi Studi Kasus di Puskesmas Kassi-kassi Makassar. Tujuan Studi Kasus untuk melakukan asuhan kebidanan komprehensif yang tepat pada Ny "M" yang mengalami varises tungkai di Puskesmas Kassi-kassi Makassar pada tanggal 17-30 Juni tahun 2019. Dalam studi kasus ini dilakukan dalam bentuk manajemen asuhan kebidanan 7 langkah varney yang bertujuan untuk memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif pada kasus antenatal di Puskesmas Kassi-kassi Makassar. Subjek penelitian ini adalah ibu hamil dengan Varices Tungkai.

Hasil studi kasus di dapatkan G6 P5 A0, umur kehamilannya 6 bulan, HPHT 14 Desember 2018, ibu merasa pergerakan janinnya kuat sejak umur kehamilan 6 bulan, aktivitasnya terganggu karena di dapatkan Varices pada Tungkai sebelah kiri kaki ibu, BB sebelum hamil 57 kg dan berat badan sekarang 62 kg, LILA 26 cm, TD 120/80 mmHg S 36,5°C N 82 kali / menit P 22 kali / menit, Leopold I Tfu 3 jan di atas pusat 24 cm teraba bokong pada fundus, Leopold II PUKA, Leopold III Kepala, dan Leopold IV BAP. Masalah Aktual varices tungkai sebelah kiri kaki ibu. Masalah Potensial perdarahan, tidak ada indikasi. Rencana asuhan beritahu kepada ibu hasil pemeriksaan, jelaskan pada ibu penyebab utama dari Varices Tuangkai. Asuhan yang di berikan sesuai dengan rencana tindakan. Kehamilan berlangsung normal. Pendokumentasian hasil asuhan kebidanan tanggal 17-30 Juni 2019 dilakukan dengan menggunakan pendokumentasian dalam bentuk SOAP.

Disarankan bagi ibu hamil untuk memperhatikan jadwal pemeriksaan kehamilan agar dapat dilakukan skrining lebih awal jika terdapat tanda-tanda bahaya kehamilan.

Kata kunci : Ibu hamil, Varices Tungkai
Kepustakaan : 17 Literatur (2009-2019)
Halaman : xviii, 136 Halaman, 4 tabel, 2 bagan